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2023 年 8 ⽉ 23 ⽇ 

2023 年度夏学期 英語⼒強化講習実施報告 

2023 年度夏学期に実施した英語⼒強化講習について、1. 実施概要、2. 費⽤、3. 講習の様⼦、 
4. 講習アンケート結果を報告します。

1. 実施概要（Zoom によるオンライン開催）
(1) IELTS 対策（1 クラス開催）
・⽇程：7 ⽉ 31 ⽇ (⽉) 〜 8 ⽉ 4 ⽇ (⾦)・5 ⽇間
・時間：10:00-11:30、11:40-13:10
・講師：ブリティッシュ・カウンシル派遣講師 1 名
・受講者数：15 名（定員 15 名/クラス）
・英語⼒の⽬安：参加者 TOEIC 平均 816 点
・内容：IELTS の 4 技能について実践的に指導。特にスピーキングとライティングに重点を置く

(2) Advanced Discussion ワークショップ（1 クラス開催）
・⽇程：7 ⽉ 31 ⽇ (⽉)、８⽉１⽇（⽕）、８⽉２⽇（⽔）、８⽉４⽇（⾦）・4 ⽇間
・時間：13:30-15:00、15:10-16:40
・講師：⽇⽶会話学院派遣講師 1 名
・受講者数： 8 名（定員 12 名/クラス）
・英語⼒の⽬安：参加者 TOEIC 平均 838 点
・内容：Reading を通して Critical thinking や Discussion 等スキルを伸ばすためのワークショップ

(3) TOEIC 対策講習（合計 2 クラス）
・⽇程：8 ⽉ 1 ⽇（⽕）〜8 ⽉ 3 ⽇（(⽊)）
・時間：900 点突破コース 10:00-12:00、750 点突破コース 12:30-14:30
・講師：富岡恵先⽣
・受講者数：900 点突破コース：13 名、750 点突破コース：4 名 計 17 名（定員 30 名/クラス）
・英語⼒の⽬安：900 点突破コース TOEIC 平均 815 点、750 点突破コース TOEIC 平均 658 点、
・内容：TOEIC スコアアップに的を絞った対策講習
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3. 講習の様⼦
(1) IELTS 対策

(2) Advanced Discussion ワークショップ

(3) TOEIC 対策講習
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4. 講習アンケート結果
(1) IELTS 対策講習（回答数：5）
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8. 今回の講習で新しく学んだこと、「できるようになった」ことは何ですか。
・ IELTS の効率的な解き⽅
・ writing task のフォーマット

9. 講習の良かった点・有益だった点、今後取り⼊れてほしい内容・改善点、その他意⾒や要望があれば
書いてください。

・ 教科書を購⼊しなくて良い点が本当に助かりました。オンラインであるところも良かったです。
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(2) Advanced Discussion ワークショップ（回答数：6）
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8. 今回の講習で新しく学んだこと、「できるようになった」ことは何ですか。
・ プレゼンの際に気をつけるべきポイントを学んだ。また、ポジティブな考え⽅を軸に他⼈もプレゼン

を評価することができるようになった。
・ これまでは英語を話すこと⾃体に苦⼿意識があったが、先⽣が失敗を恐れずに話すことができるよ

うな雰囲気作りをしてくださったため積極的に発⾔をすることができるようになった。
・ 英語を使って⾃分の考えを伝えるためのスキルや積極的にコミュニケーションをとることの楽しさ

を学んだ。また、⼤学でのプレゼンやレポート作成に役⽴つ情報や⼼構えを数多く教えていただい
た。

・ 普段⾃分では考えないような、難しめの議題について積極的に考える機会を設けていただいたので、
⾃分で積極的に考えて相⼿に伝える⼒がついたと思います。

・ ⾃分が今まで話したことのない、⾝近でないトピックについても、⾃分の知識を絞り出して話せるよ
うになった。クリティカルシンキングができるようになった。
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9. 講習の良かった点・有益だった点、今後取り⼊れてほしい内容・改善点、その他意⾒や要望があれば
書いてください。

・ ただ英語でのプレゼンの仕⽅を学ぶだけでなく、将来について経験豊富な先⽣から貴重な体験談や
アドバイスがいただけたことが良かった。この講習に参加した⼈しか得られないものが多く、充実
した講習だった。

・ プログラムの全てが英語で⾏われたことが短期間での英語⼒の向上に繋がり良かった点である。
・ 講師のかたが極めて優秀な経歴をお持ちになっているというのもすごいが、なにより⼈柄が素晴ら

しかった。英語も聞き取りやすく、議論のコーディネーターとしてこれ以上ない先⽣だった。⼤変
博識で役に⽴つ合理的なアイデアをたくさん提供してくれた。また彼のもとで何かを学ぶ機会があ
ればぜひ参加したいと思った。

・ 先⽣も他の受講⽣も皆とても優しくて、受講⽣の意⾒を親⾝になって聞いてくださったので、講習
の雰囲気がすごく良かったです。

・ わからないことも、先⽣が丁寧に教えてくださり理解することができました。また、先⽣のアドバ
イスが的確で⼤変参考になりました。夏休み中は英語を話す機会が減るので、スピーキング練習の
良い機会となりました。有意義な時間を過ごさせていただき、ありがとうございました。

(3) TOEIC 対策講習（回答数：13）
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8. 今回の講習で新しく学んだこと、「できるようになった」ことは何ですか。
・ TOEIC を⽬的ではなく、⼿段として捉えることができるようになりました。TOEIC を活⽤して、⾃

分の英語⼒を上げる過程でさまざまな⽅法があることが学べ、実践してみようと思いこれからの勉
強が楽しみになりました

・ 900 点超えるための勉強法
・ 時間内に効率よく解くことができるようになった。
・ 今まで真剣に取り組んでこなかった復習について、簡単かつ正確な復習・分析⽅法を知ることができ

た。
・ 時間内に解く
・ 速読
・ TOEIC の問題形式や出題内容、解くコツを教わり、各 Part ごとに何に着⽬すれば良いのかがわかり

ました。指⽰⽂のキーワードを押さえることの⼤切さや、選択肢は全て先読みすると逆に混乱してし
まうことなど、実践的なスキルを⾝につけることができたと思いますし、TOEIC の受験経験が少な
い私にとっては、今後の学習の指標となる講習会となりました。貴重な体験をいただきました。あり
がとうございました。

・ TOEIC の解き⽅を細かく学べたため、解き⽅を重点的に理解できました。
・ 時間制限のある TOEIC を解くうえで、どうすれば効率良く問題をこなすことが出来るか分かった。

分からない問題にあたっても〝切り替える〟ことができるようになった。

9. 講習の良かった点・有益だった点、今後取り⼊れてほしい内容・改善点、その他意⾒や要望があれば
書いてください。

・ 過去に 800 点突破コースを受講したことがあるのですが、その時と内容があまり変わっているよう
に思えず、新鮮味に⽋けているように感じました。具体的には事前に配布されたプリントの教材が、
800 点突破コースのものと同じでした。

・ 解説後すぐに問題演習の時間を設けてくれるところと、資料が充実していた点がよかった。
・ 講師の先⽣が要所要所でチャットタイムを設けてくださり、参加者同⼠で考えや発⾒を共有すること

ができて良かったです。これは受講者が少ないからこそできることだったかもしれませんが、本当に
ためになる講習会だったので、私はもっと多くの学⽣に受講してほしいなと思います。

以上 


